

**Source** : Star seeds, light workers, and woken people's problems, part 1 (English)  
<https://swaruu.org/transcripts/star-seeds-light-workers-and-woken-people-s-problems-part-1-english>  
<https://www.youtube.com/watch?v=rui2eMsXubc>

## Graines d'étoiles(starseeds), travailleurs de la lumière et problèmes des personnes éveillées, partie 1

**Mari Swaruu** : Bonjour, merci de vous joindre à moi une fois de plus. J'espère que vous allez tous très bien. Je suis Mari Swaruu.

Il s'agit d'un sujet très vaste et très important, aussi ne s'agit-il ici que d'une introduction et des concepts de base nécessaires pour le comprendre, mais je développerai chacun des nombreux problèmes des starseeds au fur et à mesure. Je vais ouvrir une nouvelle liste de lecture pour cette série. Elle s'appellera « Starseeds », bien sûr. J'espère qu'elle vous plaira.

L'un des problèmes existentiels les plus difficiles à résoudre est de savoir que l'on n'appartient pas à la famille, à la culture, à l'espèce ou même à la planète où l'on se trouve. J'aimerais que vous regardiez également ma vidéo intitulée « Qu'est-ce qu'une âme », récemment publiée. Elle peut vous aider à élargir le contexte de cette vidéo.

En ce moment, sur la Terre, il y a des millions de semences d'étoiles, et il y en a de plus en plus chaque année. C'est une autre raison pour laquelle il y a tant de gens sur Terre en ce moment, parce qu'il n'y a pas seulement les mêmes vieilles âmes qui se réincarnent depuis plusieurs cycles de vie à travers des milliers et des milliers d'années, mais il y a aussi d'innombrables nouvelles âmes qui entrent pour avoir au moins une expérience forte et étonnante en tant qu'être humain.

Selon Dolores Cannon, depuis 1950 environ, il y a eu trois vagues d'âmes volontaires qui sont entrées dans la physicalité sur Terre pour aider à élever la vibration de la planète, pour aider à faire progresser les âmes qui se sont réincarnées plusieurs fois sur Terre et pour faire passer la Terre à une nouvelle étape, beaucoup plus positive, qu'elle appelle la « nouvelle Terre ».

C'est une très bonne explication de la raison pour laquelle il y a tant de starseeds qui s'incarnent sur Terre en ce moment. Mais selon ma perception, il se passe beaucoup plus que cela, car mon groupe et moi-même voyons que beaucoup d'âmes veulent s'incarner sur Terre précisément parce qu'il est difficile d'y vivre, de sorte qu'elles acquièrent beaucoup d'expansion et d'expérience en une courte expérience chaotique, très satisfaisante et effrayante en tant qu'humain, tout cela les faisant beaucoup grandir dans leur conscience et leur prise de conscience.

Comme je l'ai expliqué dans d'autres vidéos précédentes, les gens vont sur Terre pour vivre cette expérience forte, non seulement en s'y incarnant directement, mais aussi en s'y rendant en tant que personne appartenant à une autre culture stellaire mais ayant l'air suffisamment humaine pour passer pour telle avec une paire de jeans et une chemise de rock and roll. Et il existe de nombreuses variantes, comme je l'ai déjà mentionné.

Mais quels sont les problèmes qu'ils rencontrent habituellement ? Tout d'abord, on dit qu'il est essentiel d'oublier qui elles étaient avant de s'incarner sur Terre pour pouvoir expérimenter pleinement ce que c'est que d'être humain, car si elles se souvenaient de leurs vies antérieures et du simple fait qu'elles sont des âmes éternelles issues de royaumes supérieurs et qu'elles ne meurent jamais vraiment, l'expérience sur Terre ne serait pas aussi forte, et les âmes ne pourraient pas profiter et bénéficier de l'ensemble de l'expérience d'être humain.

On parle beaucoup de l'effacement de la mémoire, les âmes ayant leur mémoire effacée juste avant d'entrer sur Terre en tant qu'humain. Mais selon ma compréhension, et en tant que personne ayant une perspective quelque

peu différente, je ne vois pas et je ne suis pas d'accord avec l'effacement de l'esprit et de la mémoire par des moyens technologiques, tout cela pour exploiter les âmes en les recyclant, et tout cela par une force sombre et maléfique qui a pris le contrôle de la Terre.

La raison pour laquelle les âmes ne peuvent pas se souvenir de leurs vies antérieures en tant que personnes stellaires (à quelques exceptions près, bien sûr) est simplement due à une incompatibilité de fréquence. Le souvenir d'avoir vécu dans des royaumes supérieurs, sur une autre planète à haute vibration ou simplement dans l'au-delà ou entre deux vies, est d'une vibration et d'une fréquence très élevées, et il contraste beaucoup avec le domaine d'existence de la Terre, qui est principalement à basse fréquence. Il est donc très difficile de se souvenir de quoi que ce soit au-delà du royaume de basse fréquence de la planète, simplement parce que la fréquence de la Terre et la fréquence de l'autre royaume ne sont pas les mêmes que celles de la Terre, et sont donc incompatibles.

Je dois ici vous rappeler que, du point de vue et de la compréhension de mon groupe et de moi-même, la mémoire n'est pas stockée dans le corps. Elle se trouve dans l'éther et ne pénètre dans le corps que par l'intermédiaire de traducteurs cellulaires appelés neurones et de l'ADN qui agit comme une antenne dans chaque cellule du corps.

Le problème pour les starseeds, c'est que leur âme possède naturellement une fréquence si élevée qu'ils finissent par se souvenir d'un grand nombre de leurs vies et expériences antérieures, avant d'être humains. Et les souvenirs les plus fréquents ne sont pas nécessairement des événements spécifiques, mais une profonde connaissance intérieure qu'ils appartiennent à un autre monde.

Cette profonde connaissance intérieure peut les rendre très malheureux, car ils savent indéniablement qu'il existe un endroit meilleur, plus confortable, plus harmonieux et plus aimant, et ils en ont fait l'expérience. Par conséquent, elles éprouvent un besoin très fort de retrouver cet état ou cet endroit où elles se sentent et savent qu'elles ont leur place et où elles se sentent intégrées, acceptées et aimées.

En fin de compte, toutes les âmes sont des « starseeds », mais la plupart d'entre elles se sont incarnées sur Terre tellement de fois auparavant qu'elles ont déjà adapté leur fréquence d'existence et leur vibration à celle de ce royaume. Ainsi, contrairement à ce qui se passe avec les âmes nouvellement arrivées, elles ne ressentent généralement pas le besoin de retourner sur une autre planète, et le sentiment d'avoir fait l'expérience d'un meilleur endroit où vivre est principalement associé à la vie après la mort et aux rêves utopiques.

Le fait que chaque starseed sache qu'il n'appartient pas au royaume de la Terre peut lui causer beaucoup d'ennuis tout au long de sa vie. Tout d'abord, ils doivent faire face aux moqueries et au gaslighting de leur famille proche et de leurs amis, qui les font se sentir inadéquats, endommagés, fous, ou qui leur donnent simplement l'impression que quelque chose ne va pas chez eux, ce qui les fait entrer dans une phase d'abnégation où ils essaient de s'adapter à leur environnement du mieux qu'ils le peuvent.

Mais ce n'est qu'une étape que les starseeds traversent, car ils se rendent vite compte qu'ils ne peuvent pas cesser d'être qui ils sont et ce qu'ils sont vraiment. Bien que je doive malheureusement dire que beaucoup peuvent rester à ce stade et même être absorbés par la Matrice, devenant plus humains, il est impossible de les différencier les uns des autres.

Mais pour beaucoup de starseeds, les plus forts finiront par réaliser qu'il est impossible de s'adapter à un monde qui est intrinsèquement malade. C'est à ce moment-là qu'ils commenceront à comprendre qu'ils doivent développer des compétences pour pouvoir naviguer et gérer leur existence dans ce monde.

En grandissant, la starseed se rendra compte qu'elle ne peut pas expliquer à sa famille et à la plupart de ses amis qui elle est vraiment. Comme je l'ai déjà dit, ils ne voient dans ce que dit la starseed qu'une fantaisie irresponsable, qu'une vie qui n'est pas dans la réalité et qui n'a pas les pieds sur terre. Et bien souvent, c'est aussi perçu comme de la simple folie.

Le fait que chaque starseed sache qu'il n'appartient pas au royaume de la Terre peut lui causer beaucoup d'ennuis tout au long de sa vie. Tout d'abord, ils doivent faire face aux moqueries et à l'éclairage au gaz de leur famille proche et de leurs amis, qui les font se sentir inadéquats, endommagés, fous, ou qui leur donnent simplement l'impression

que quelque chose ne va pas chez eux, ce qui les fait entrer dans une phase d'abnégation où ils essaient de s'adapter à leur environnement du mieux qu'ils le peuvent.

Mais ce n'est qu'une étape que les starseeds traversent, car ils se rendent vite compte qu'ils ne peuvent pas cesser d'être qui ils sont et ce qu'ils sont vraiment. Bien que je doive malheureusement dire que beaucoup peuvent rester à ce stade et même être absorbés par la Matrice, devenant plus humains, il est impossible de les différencier les uns des autres.

Mais pour beaucoup de starseeds, les plus forts finiront par réaliser qu'il est impossible de s'adapter à un monde qui est intrinsèquement malade. C'est à ce moment-là qu'ils commenceront à comprendre qu'ils doivent développer des compétences pour pouvoir naviguer et gérer leur existence dans ce monde.

En grandissant, la starseed se rendra compte qu'elle ne peut pas expliquer à sa famille et à la plupart de ses amis qui elle est vraiment. Comme je l'ai déjà dit, ils ne voient dans ce que dit la starseed qu'une fantaisie irresponsable, qu'une vie qui n'est pas dans la réalité et qui n'a pas les pieds sur terre. Et bien souvent, c'est aussi perçu comme de la simple folie.

Le starseed comprendra vite qu'il doit vivre une double vie du mieux possible sans aller à l'encontre de ses valeurs et principes personnels, et cela peut être très difficile à réaliser, plus pour certains que pour d'autres, en fonction des personnes qui les entourent.

La bonne chose est que si une starseed est suffisamment cohérente et congruente avec ses valeurs, tôt ou tard, elle gravitera vers d'autres personnes partageant les mêmes idées, ou celles-ci graviteront vers la starseed en fonction de la force et de la vibration qu'elle détient.

Mais il y a le type de starseed le plus fort qui peut fonctionner seul sur Terre, isolé des autres, en étant congruent avec son identité stellaire et avec ses principes et valeurs, et qui a développé suffisamment de compétences pour naviguer et même exploiter la Matrice à son avantage afin d'être en mesure de remplir sa mission de vie et de répondre à ses attentes.

Les missions de vie sont les plus difficiles à définir car elles dépendent uniquement de la perspective, des désirs et des besoins de chaque starseed. Lorsque la présence de leur âme et leur existence sur Terre sont plus que suffisantes pour justifier leur présence et leur physique en tant qu'humain. Pourtant, le fait de leur dire cela n'est pas assez satisfaisant pour beaucoup, car ils ressentent le besoin de faire quelque chose de plus significatif et avec plus de sens que d'exister simplement comme une sorte d'antenne éthérique, uniquement pour apporter la fréquence et la vibration des royaumes supérieurs à la Terre. Ainsi, seul chaque starseed peut connaître sa mission et son chemin de vie. Aucune autre personne ne peut les aider à la trouver, mais seulement les guider du mieux possible pour qu'ils puissent trouver cette mission de vie par eux-mêmes.

Mais l'un des éléments les plus importants pour y parvenir est d'abord de savoir clairement qui vous êtes, sans avoir besoin de personne pour le corroborer, en sachant que vous avez suffisamment de vérité et de congruence en vous pour connaître et accepter votre identité dans l'autre monde, et que vous ne serez jamais en mesure de vous adapter aux attentes d'un humain vivant dans ce monde et ce royaume extrêmement chaotiques.

À suivre dans la deuxième partie.

Merci d'avoir regardé ma vidéo, d'avoir aimé et de vous être abonné.

Je vous souhaite bonne chance. Votre ami(e),

Mari Swaruu